



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN

COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033, 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



JUSTICIA PARA ALONSO FABIÁN Y TODOS LOS CAÍDOS

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) así como organizaciones sociales, exigieron justicia para Emilio Alonso Fabián, caído en el marco de la lucha popular del 2006.

Con un mitin político, el magisterio y organizaciones se unieron al dolor que embarga a la familia del compañero Emilio Alonso Fabián, quien fue asesinado en un día como hoy, en manos del carníero y asesino Ulises Ruiz Ortiz en el año del 2006, cuando mantenían el plantón estatal en la entonces Casa de Gobierno en la comunidad de Santa María Coyotepec.



El compañero que pertenecía al sector Pochutla de la región de la Costa, cayó en pie de lucha por la defensa del pueblo.

Con la consigna "Justicia para nuestros caídos", inició el mitin político en el lugar donde fue asesinado Emilio Alonso Fabián, en donde participaron compañeros de este Movimiento Democrático Oaxaqueño y organizaciones sociales, quienes claman Justicia así como el esclarecimiento de esta muerte y las más que ocurrieron en ese momento, no dejando de lado la presentación con vida de los desaparecidos y en la exigencia de la instalación de una mesa de negociación.

En su participación, representantes de la Comisión Política de la Región Cañada, dejaron en claro que esta muerte no va a quedar impune, porque a través de la Comisión de la Verdad, instancia que lleva un proceso de los hechos ocurridos en aquel entonces, se buscará castigo a los culpables. "Tenemos que hacer que paguen los responsables de esta muerte", culminaron.



En memoria del camarada caído y a nueve años de este cruel asesinato, manifestamos a los gobiernos Federal y Estatal que su muerte no va a quedar impune, al mismo tiempo, refrendamos el compromiso con nuestros padres de familia, con nuestros niños y con las organizaciones sociales, manifestando que nuestra lucha está más vigente que nunca y que no permitiremos ningún desaparecido más, ningún asesinato más, además de que continuaremos clamando justicia hasta llegar a la verdad de los hechos.

**¡NI UN PASO ATRÁS, HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 27 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**